
 

 
Ortsbeirat Petterweil 

 
 

 
Niederschrift 

der 8. öffentlichen Sitzung 
des Ortsbeirates Petterweil 

am 24. August 2017 
Albert Schäfer Haus / Kolleg, 

Sauerbornstraße 12 – 14, 61184 Karben 
 

Beginn: 20:00 Uhr        Ende: 20:45 Uhr 
 
Anwesend:  

Ortsbeirat:  Herr Adolf Koch, Ortsvorsteher (SPD) 
   Frau Anke Milnik (CDU) 
 
Magistrat:   Herr Friedrich Schwaab (CDU) 
 
Stadtverordnete:  Frau Claudia Heider (CDU) 
 
5 Bürgerinnen und Bürger 

 
Abwesend: 

Herr Albrecht Gauterin (CDU) 
Herr Marcus Klötzl (Die Grünen) 
Herr Ralf Schreyer, (SPD) 

 
Tagesordnung: 

 
• Eröffnung und Begrüßung 

Der Ortsvorsteher Herr Adolf Koch begrüßte Anke Milnik, Stadtrat Friedrich Schwaab, 
die Stadtverordnetenvertreterin Claudia Heider und die anwesenden Bürger. Er 
entschuldigte die fehlenden Ortsbeiratsmitglieder, welche beruflich bzw. durch Krankheit 
verhindert waren. 
Zur Tagesordnung gab es keine Änderungswünsche. 
 

• Mitteilungen des Ortsvorstehers 
Der Ortsvorsteher hatte folgende Mitteilungen.  

1. Fahrradweg zwischen Petterweil und Burgholzhausen ist offiziell eröffnet. Die 
Fahrstrecke ist asphaltiert bis auf ca. 450 m auf Rodheimer Gebiet. Rodheim hat 
in Aussicht gestellt, auch diese Strecke zu sanieren.  

2. Der Sportplatz hat eine neue postalische Adresse erhalten:  
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   Zum Sportplatz 1 
      Diese Adresse teilen sich der VfB Petterweil und TV Petterweil.  
3. Herr Jürgen Werner (1. Polizeihauptkommisar und Leiter von Bad Vilbel und 

Karben) wird an der nächsten Ortsbeiratssitzung am 16.11.2017 teilnehmen und 
sich den Fragen der Bürger zum Thema Sicherheit stellen.  

 
• Mitteilungen des Magistrats 

Stadtrat Friedrich Schwaab hatte folgende Punkte des Magistrats zu berichten:  
1. Das Denkmal/Ehrenmal am Friedhof wurde gesäubert und vom Unkraut befreit. 
2. Der Schaukasten mit dem Stadtplan gegenüber der Apotheke wird nicht mehr 

aktualisiert und würde entfernt werden, falls es zu keiner anderen Verwendung 
kommt. Es wurde angeregt, einen aktuellen Stadtplan von Karben und Umgebung 
aufzuhängen. Herr Koch wird zur nächsten Sitzung eine Lösung vorschlagen. 

3. Ein Verbindungsweg durchzieht die U-förmige Straße "Am alten Sportplatz". 
Hier gab es bei den Anwohnern pro und kontra für einen Poller. Der umlegbare 
Poller wurde nun gesetzt.  

4. Es wurde ein neuer Bühnenvorhang im Bürgerhaus angeschafft. Dieser wird bis 
zur Aufführung des Martin Luther Stücks am 30.10.2017 aufgehängt werden. 

 
• Offene Punkte der Liste von 29.04.2017 (Ortsbegehung) 

Herr Friedrich Schwaab erläuterte anhand der vorliegenden "Offene Punkte-Liste" alle 
Aufträge/Anregungen, den Bearbeitungsstand bzw. die Erledigung durch die Stadt. (siehe 
beigefügte Liste) 

 
• Verschiedenes: 

• Ein Fahrradschild an der Ecke Höferweg/ Mauergärten ist unsinnig angebracht, da hier 
kein offizieller Fahrradweg verläuft. Die Bilder sendet Frau Anke Milnik per Mail an 
Herrn Friedrich Schwaab. 

• Ebenso befindet sich an der Ecke Höferweg/Steingasse ortsauswärts ein Schild 
"Wasserschutzgebiet", was viel zu niedrig angebracht ist. Auch hier wird ein Bild an 
Herrn Friedrich Schwaab gesendet. 

• Frau Alzheimer (Vilbeler Straße 6) beschwerte sich über den zunehmenden Lärm und 
Raserei in der Sauerbornstraße. Herr Adolf Koch möchte prüfen, ob hier eine 
Möglichkeit besteht, innerhalb des Ortes die Geschwindigkeit auf 30 km/h zu 
begrenzen.  
 
 
 

Adolf Koch                                          Anke Milnik 
Der Ortsvorsteher Schriftführer 
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